

ABSTRAK

Sintia Sumarlin.2018. Interaksi Edukatif Tukang Ojek di Panorama , Kota Bukittinggi. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh Pekerjaan sebagai tukang ojek saat mereka di pangkalan tempat beristirahat sambil menunggu penumpang, ketika berkumpul mereka berinteraksi saling bertukar cerita dan saling berbagi pengalaman, memperoleh informasi pada saat para pengojek berinteraksi dan berkomunikasi dengan sesama tukang ojek maupun dengan penumpang, yang menghasilkan perubahan tingkah laku dari proses interaksi edukasi non formal. Penelitian ini bertujuan (1) Untuk mengetahui dan menggambarkan bagaimana proses interaksi edukasi non formal yang terjadi di pekerjaan tukang ojek (2) Mengetahui apa saja bentuk pendidikan yang berlangsung antar sesama tukang ojek (3) Untuk mengetahui hasil dari proses interaksi yang terjadi pada tukang ojek.

Penelitian ini memakai pendekatan kualitatif dengan jenis studi kasus diharapkan mampu memberikan gambaran dalam hasil penelitian. Setting penelitian ini dilakukan di Pangkalan ojek Panorama Kota Bukittinggi. Sumber penelitian ini didapatkan dari tukang ojek. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah wawancara, observasi dan dokumentasi. Keabsahan data yang diperoleh dari penelitian ini yaitu dengan triangulasi teori.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Proses interaksi edukasi terjadi pada saat tukang ojek berada di pangkalan bersama- sama, saling bercerita memberikan pendapat dan menjadikan pengalaman antar sesama sebagai pelajaran (2) Bentuk interaksi edukasi yang terjadi antar sesama tukang ojek yaitu interaksi edukasi tentang kehidupan sosial, interaksi edukasi berdasarkan pembahasan ekonomi keuangan, interaksi edukasi untuk saling menjaga kesehatan dan interaksi tentang keagamaan.(3) Hasil dari proses interaksi edukasi adalah telah terjadi perubahan tingkah laku dan sikap kearah yang baik diantara sesama tukang ojek

Kata Kunci : Tukang ojek ,Interaksi edukasi,Non formal